

## Comarca

### "El pasivo está en obras y servicios", les responde de inmediato Mota Barragán

[Noticias](#) de El Sol de la Laguna  
2 de marzo de 2016

Torreón, Coahuila.- Enrique Mota Barragán, tesorero municipal, negó categóricamente que la actual administración haya contratado propiamente deuda pública, toda vez que nunca ha recurrido a créditos bancarios para sustentar sus inversiones, y sostuvo que los únicos compromisos financieros, que se tienen corresponden a lo que se conoce como pasivo circulante.

En todo caso, dijo, se trata de una deuda que no debe preocupar porque es totalmente manejable, y tiene que ver con recursos que se han aplicado en inversión pública, específicamente en obras y para mejorar los servicios que se otorgan a los torreonenses.

Al responder a los cuestionamientos que ayer mismo divulgaron los ediles de la fracción panista del cabildo al aludir una deuda pública global de mil 98 millones de pesos, el funcionario aseguró por principio no es nueva, que la información en la que ahora ellos se basan para hacer críticas y señalamientos con un afán mediático.

Si bien ahora aparece concentrada en un solo formato, dijo, no es información nueva, pues es la misma que los ediles en sus comisiones de trabajo y en el cabildo en pleno analizan puntualmente cada mes, cuando deben revisarse y aprobarse las cuentas públicas de la Tesorería y de los organismos descentralizados de la administración.

Por lo que respecta a los organismos descentralizados, dijo que cada uno tiene su propia estructura financiera, su problemática particular y sus mecanismos de control que no escapan al escrutinio de los ediles que se encargan de revisar la presentación de sus cuentas y su envío al Congreso del Estado.

En cuanto a la administración municipal, sostuvo que se ha tenido hasta ahora una buena dirección financiera y una fortaleza ha sido avalada ya con calificaciones establecidas por Fitch Rating's y Estándar & Poors.

Dijo que no puede ser motivo de alarma un pasivo circulante que si bien llegó a ser de 585 millones de pesos ya en la actualidad ha disminuido en 150 millones con los pagos correspondientes a enero y febrero, dentro de una tendencia que seguramente será continua hasta lograr saldar los compromisos contraídos.

Lamentó que dolosa o erróneamente los panistas hayan advertido como supuesto riesgo o incluso como parte de la deuda, las líneas contingentes de crédito que aprobó el cabildo a favor de que se garantice el pago de la contraprestación que se debe cubrir por la modernización y operación del alumbrado público, así como para asegurar que el Municipio cumplirá con su compromiso a partir de que pueda comenzar a concretarse la compra de energía a bajo costo proveniente de un parque solar en construcción.

Y respecto al destino de los recursos que el Municipio ha manejado dentro de lo que se clasifica como pasivo circulante, Mota Barragán destacó que todo ha ido a parar a obras y mejores servicios.

Puntualizó que se trata nada menos de mil 350 millones de pesos que en los últimos dos años se han aplicado para mejorar la calidad de vida de los torreonenses, monto que supera a toda la inversión pública que se ejerció durante la anterior administración municipal, y que representa ya el 88 por ciento de lo que previamente se invirtió en la gestión como alcalde de José Ángel Pérez.